
会　　議　　記　　録

令和7年度

中央区青少年問題協議会

令和 7 年 5 月 12 日 （ 月 ）

午後 2 時 0 分 ～ 午後 3 時 20 分

開催場所 中央区役所　8階大会議室

委 青少年問題協議会会長 1 名

出 員 同協議会委員 47 名

席 名 同協議会幹事 18 名

者 区 側 区長、副区長、委員である部長（5名）

事務局 青少年係長（書記）、青少年係職員

傍聴者数 1 名

資料１ 青少年問題協議会委員名簿

資料２ 令和７年度中央区青少年健全育成基本方針（案）

1 開会

2 会長挨拶

3 議事

① 令和７年度中央区青少年健全育成基本方針（案）について

② 令和７年度中央区青少年健全育成推進施策別事業計画（案）及び

令和６年度推進施策別事業実績について

③ 薬物乱用防止運動推進のための実施事項（案）について

4 報告

① 児童虐待の現状について

② 少年非行の現状について

5 閉会

審議・検討の経過

1 令和７年度中央区青少年健全育成基本方針（案）について ・・・承認

2 令和７年度中央区青少年健全育成推進施策別事業計画（案）及び ・・・承認

令和６年度推進施策別事業実績について

3 薬物乱用防止運動推進のための実施事項（案）について ・・・承認

審議・検討
の経過及び
結論

会議名称

開催日時

会議次第

配付資料名



発 言 者 名 発　　言　　内　　容

区 長 （ 会 長 ） 開会の挨拶

区 長 （ 会 長 ） 議事進行

区民部文化・生涯学習課長 令和７年度中央区青少年健全育成基本方針（案）について説明

横 田 一 成

区 長 （ 会 長 ） 上記の基本方針（案）についての採決（承認）

区民部文化・生涯学習課長 令和７年度青少年健全育成推進施策別事業計画（案）及び

横 田 一 成 令和６年度推進施策別事業実績について説明

晴 海 中 学 校 長 「学校のいじめや不登校への対策」について報告

藤 江 敏 郎

地 区 委 員 会 「地区委員会の活動」について報告

藤 丸 麻 紀

＜ 質 疑 等 ＞ 中央区こども計画について

ほ づ み 委 員
新たに策定された中央区こども計画に関連した施策が記載されていない。
「中央区青少年健全育成推進施策別事業計画」に反映されているか。

区民部文化・生涯学習課長

横 田 一 成

＜ 質 疑 等 ＞ 補導連絡会について

鈴 木 委 員
報告にあったとおり、地区委員会の活動はとても充実している。補導連絡会
が形骸化しないよう、青少年を取り巻く環境等について、関係機関が意見交
換できる仕組みを設けるなど、活性化に向けた取り組みを希望します。

＜ 質 疑 等 ＞ 中央区こども計画について

小 栗 委 員
中央区こども計画の内容が反映されていないが、例えば、計画に掲載のある
生きづらさを抱えた若者支援などの分野などについても「中央区青少年健全
育成基本方針」に盛り込んでいく必要があるのではないか。

副区長（副会長）

田 中 智 彦

中央区こども計画の趣旨を今後新たに施策等に入れていくことは可能です
が、計画の事業は新しいものではなく、中央区で同じ考え方のもとで長く
やってきているものである。中央区こども計画は計画期間の中で実現すべき
事業として位置づけているが、「中央区青少年健全育成基本方針」では令和7
年度に実施する事業と令和6年度の事業実績を記載しており、そもそも組み立
てが異なっており、難しい面がありますので、ご理解いただきたい。

「中央区青少年健全育成基本方針」において、こども基本法の施行等の国の
動向を踏まえ、中央区こども計画の策定について記載している。「中央区青
少年健全育成推進施策別事業計画」の各事業は基本的に変わらないが、社会
情勢等を踏まえて、毎年、見直しを行っていく。
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発 言 者 名 発　　言　　内　　容

＜ 質 疑 等 ＞ 「２１　学童クラブ」及び「２２　子どもの居場所『プレディ』」の実績記載について

小 栗 委 員

「中央区青少年健全育成推進施策別事業計画」の「重点目標３　地域ぐるみ
の健全な社会環境づくりの推進」の「推進施策１　非行と事故防止活動」の
「２１　学童クラブ」及び「２２　子どもの居場所『プレディ』」の記載
で、プレディプラスの実績が分かるような記載した方がよいのではないか。

福祉保健部放課後対策課長

藤 原 周 平

＜ 質 疑 等 ＞ ゼロカーボン機運醸成事業「Team Carbon Zero」の追加について

小 栗 委 員
Team Carbon Zeroは若い世代が脱炭素に向けて、自ら発信していく青少年育
成に貢献している事業であると思うため、「中央区青少年健全育成推進施策
別事業計画」に追加したほうがよいのではないか。

環境土木部長

三 留 一 浩

区 長 （ 会 長 ）
これまでいただいた要望等については、内容が盛り込めるようでしたら前向
きに改善を図っていく。変更内容を改めてお諮りする時間的余裕もないた
め、事務処理の中で適切に対応させていただきたい。

区民部文化・生涯学習課長 薬物乱用防止運動推進のための実施事項（案）についての説明

横 田 一 成

区 長 （ 会 長 ） 上記の実施事項（案）についての採決（承認）

東京都児童相談センター相談
援 助 担 当 課 長 「児童虐待の現状について」について報告

館 美 香

築地警察署生活安全課少年係長代理 「少年非行の現状」について報告

原 島 利 江

区 長 （ 会 長 ） 閉会の挨拶

令和6年度から、小学校内で学校内学童クラブとプレディを合わせて実施する
プレディプラスを実施しているが、学校内学童クラブの実施校に関する記載
がないことで、分かりにくい面があるようにも考えられる。来年度以降、
「２１　学童クラブ」内に学校内学童クラブの実施校を記載するなど、分か
りやすい表現に努めていきたい。

Team Carbon Zeroの事業は、対象年齢が中学生から29歳まであり、社会活動
に参加していく重要な事業と認識いただいているということで、事務局と相
談して追加掲載について検討させていただきたい。
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